
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成２５年度第１１回）議事要旨

日 時 平成２６年３月２７日（木）１３：００～１５：４５

場 所 事務局大会議室

出 席 者 菅沼学長、原田理事、岩本理事、池ノ上理事、松ケ迫理事、松下副学長、

横田副学長、堀井副学長、伊丹副学長

教育文化学部：添田教育文化学部長、新地教育学研究科長、石川教授

医学部：迫田医学部長、浅田教授

工学教育研究部：今井工学教育研究部長、古谷教授

農学部：村上農学部長、國武教授

水光農学工学総合研究科長、酒井共通教育部長

欠 席 者 林ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、三澤産業動物防疫ﾘｻｰﾁｾﾝﾀｰ長

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 高山監事

１．前回議事要旨の確認

【資料１】により、平成２５年度第１０回教育研究評議会の議事要旨の確認があり、

原案どおり承認された。

２．議題

（１）国立大学法人宮崎大学基本規則の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料２】により、国立大学法人法の一部改正により、本法人の

業務の範囲を見直すこと、大学院看護学研究科及び大学院医学獣医学総合研究科（修

士課程）の設置及び学長特別補佐、男女共同参画担当副学長及び指導教諭の新設に伴

う基本規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（２）宮崎大学学務規則の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料３】により、大学院教育学研究科の入学定員の改訂、大学

院看護学研究科の設置、大学院農学研究科の改組及び大学院医学獣医学総合研究科

（修士課程）の設置に伴う学務規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。

（３）宮崎大学学位規程の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料４】により、大学院看護学研究科の設置及び大学院医学獣

医学総合研究科（修士課程）の設置に伴う学位規程の一部改正について説明があり、

審議の結果、原案どおり承認された。



（４）宮崎大学学長戦略企画室設置要項の制定について

松ケ迫理事から、【資料５】により、教育研究機能等を最大限に高め、機能強化を

推進するため、総合的かつ多様な視点で、各種戦略に関するビジョンや企画案の作成

等を行うために学長戦略企画室を設置することに伴う宮崎大学学長戦略企画室設置要

項の制度について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

また、学長から、中教審でも学長のサポート体制について触れられており、他大学

でも既に同様の組織を設置している大学もある旨発言があった。

（５）国立大学法人宮崎大学中期目標・計画委員会規程等の制定について

松ケ迫理事から、【資料６】により、全学会議等の見直しによる中期目標・計画委

員会規程、教育研究組織改革委員会規程及び戦略企画本部設置要項を廃止する要項の

制定について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（６）宮崎大学における講座その他の教員組織に関する規程の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料７】により、医学部医学科の寄附講座の名称変更、大学院

看護学研究科及び医学獣医学総合研究科（修士課程）の設置並びに大学院農学研究科

の改組に伴う講座その他の教員組織に関する規程の一部改正について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。

（７）宮崎大学大学院研究科における専攻に関する規程の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料８】により、大学院看護学研究科及び大学院医学獣医学総

合研究科（修士課程）の設置、農学研究科の改組に伴う大学院研究科における専攻に

関する規程の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（８）宮崎大学遺伝子組換え生物等の第一種（動物）使用等に関する安全管理規程等の制

定及び一部改正について

遺伝子組換え実験安全委員会委員の西野准教授から、【資料９】により、遺伝子組

換え生物等の第一種（動物）使用等の実施に向け関係規程を整理することに伴う遺伝

子組換え生物等の第一種（動物）使用等に関する安全管理規程等の制定及び一部改正

について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

また、委員から人間に対する倫理委員会はあるが、動物に対する倫理委員会が無い

ことの倫理面への質問があり、検討することとなった。

（９）国立大学法人宮崎大学職員安全衛生管理規程等の一部改正等について

松ケ迫理事から、【資料10】により、安全衛生保健センター関係の委員会の見直し

に伴う宮崎大学職員安全衛生管理規程等の一部改正等について報告があり、審議の結

果、原案どおり承認された。



（10）宮崎大学フロンティア科学実験総合センター規則の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料11】により、センターの研究体制を充実させるため生理活

性物質研究部門に新たな分野を設置することに伴うフロンティア科学実験総合センタ

ー規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（11）国際連携センター規則の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料12】により、部門長の設置等センターの職員配置の見直し

に伴う国際連携センター規則の一部改正について説明があり、審議の結果、原案どお

り承認された。

（12）消費税法の改正に伴う規程等の一部改正について

松ケ迫理事から、【資料13】により、消費税法改正による消費税率の変更に伴い、

本学の諸料金を改定するため、関係規程等を一部改正する旨説明があり、審議の結果、

原案どおり承認された。

（13）平成２６年度の業務運営に関する計画（年度計画）（案）について

松下副学長から、【資料14】により、平成２６年度の業務運営に関する計画（年度

計画）（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（14）宮崎大学教育方針（教育理念、アドミッション・ポリシー、カリキュラム・ポリシ

ー、ディプロマ・ポリシー）の一部改正について

岩本理事から、【資料15】により、学士課程教育の見直しに伴うアドミッション・

ポリシー、カリキュラム・ポリシー、ディプロマ・ポリシーの一部改正について説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。

（15）宮崎大学障がい学生支援室の設置について

岩本理事から【資料16】により、「障害を理由とする差別の解消の推進に関する法

律（障害者差別解消法）」が施行されることに伴い、本学においても関係部局等と連

携を図りながら障がいのある学生への全学的な修学支援体制を強化するため、障がい

学生支援室を設置し平成２６年４月から対応したい旨の説明があり、審議の結果、原

案どおり承認された。

（16）教員公募計画について

教育文化学部長、農学部長から、【資料17】により、教員公募計画について説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。



（17）寄附講座の存続期間の更新について

原田理事から【資料18】により、宮崎県からの寄附による医学部地域医療学講座に

ついて、平成２５年度までの設置が承認されていたが、平成２５年度地域医療再生臨

時特例交付金の交付決定に基づき平成２７年度まで継続できることとなったため、同

寄附講座の存続期間を更新したい旨の説明があった。

引き続き、医学部長から詳細について説明があり、審議の結果、原案どおり承認さ

れた。

（18）温州医科大学（中国）との大学間学術交流協定の締結について

伊丹副学長から、【資料19】により、温州医科大学（中国）との大学間学術交流協

定の締結について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

３．報告事項

（１）教員公募計画に基づく採用結果について

医学部長、農学部長から、【資料20】により、教員公募計画に基づく採用結果につ

いて報告があった。

（２）平成２５年度卒業（修了）者の就職状況について

学生支援部長から、【資料21】により、３月１３日現在の卒業生、修了生の進路状

況について報告があった。

（３）平成２６年度入学試験実施状況について

横田副学長から、【資料22】により、入学試験実施状況について説明があった。ま

た、充足率が１００％を大幅に超過する際には、事前に相談してほしい旨発言があっ

た。

（４）平成２６・２７年度重点的協定校の選定について

伊丹副学長から、【資料23】により、平成２６・２７年度重点的協定校として８校を選定

した旨報告があった。

また、委員から重点的協定校の必要性について発言があり、今後検討することとなった。

（５）学生の表彰について

学生支援部長から、【資料24】により、東日本大震災の被災地でのボランティア活

動を行った学生に対し、表彰を行った旨報告があった。



（６）平成２５年度「とっても元気！宮大チャレンジ・プログラム」の実施報告について

学生支援部長から、【資料25】により、平成２４年度「とっても元気！宮大チャレ

ンジ・プログラム」の成果発表・表彰について報告があった。

（７）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、教育学研究科長、医学部長、工学教育研究部長、農学部長、農学

工学総合研究科長、医学部附属病院長、附属図書館長、共通教育部長、産学・地域連

携センター長、教育・学生支援センター長、国際連携センター長、情報基盤センター

長、語学教育センター長、ＩＲ推進センター長、ＩＲ推進機構、みやだいＣＯＣ推進

機構から、各学部等の動向報告があった。

４．その他

（１）平成２６年度教育研究評議会日程について

企画総務部長から、【資料26】により、平成２６年度教育研究評議会日程について

報告があった。

（２）役員等の退任について

池ノ上理事、松ケ迫理事、迫田医学部長及びオブザーバーの高山監事から退任の挨

拶があった。

（３）事務系幹部職員の異動について

松ヶ迫理事から、【席上配付資料】により、事務系幹部職員の異動について報告が

あり、異動対象職員から挨拶があった。

（４）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は、４月２４日（木）１３時からを予定している

旨報告があった。


